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Reunião  

Moradores discutem trem até César 
Maurício Sumiya 

 
Objetivo do movimento é estender a linha até o distrito de César de Souza e trazer para Mogi 
de forma defintiva o Expresso Leste 

Com o objetivo de responder aos questionamentos da população, o movimento que 

busca a extensão da linha da Companhia Paulista de Trens Metropolitanos (CPTM) 

até César de Souza se encontrou com moradores do distrito na noite de quarta-feira.  

Representaram o grupo os vereadores Expedito Ubiratan Tobias (PR) e Carlos 

Evaristo da Silva (DEM), além do presidente da Associação de Moradores do Jardim 

São Pedro, o ferroviário Adalberto Santana de Andrade. Jolindo Rennó Costa (PSDB) 

e Jean Lopes (PCdoB) também compareceram. Cerca de 40 pessoas, a maioria 

líderes de associações, acompanharam a reunião. 

 

Vários assuntos foram abordados. Entre eles, qual seria a melhor alternativa para 

substituir as cancelas existentes ao longo do trajeto: a instalação de viadutos ou 

passagens de nível subterrâneas. A segunda opção foi apontada como a mais viável. 

 



O prazo para a conclusão do projeto foi o ponto discordante entre as lideranças. 

Enquanto o vereador republicano afirmava que, "com vontade política", era possível 

levar o trem até César em 24 meses, após a elaboração do projeto, o democrata dizia 

que a ideia seria executada em longo prazo. 

 

 

Cancelas 

Os comerciantes se mostraram preocupados com a possibilidade de as cancelas que 

cortam a linha da MRS, onde os trens da CPTM poderiam passar, serem bloqueadas 

antes da construção de viadutos ou passagens subterrâneas. "Não existe nenhuma 

expectativa de fechamento antes da construção definitiva de uma transposição", 

garantiu Evaristo. "Vamos marcar novos encontros para que dúvidas como essas 

sejam sanadas". 

 

Já o vereador Tobias frisou ser preciso um empenho maior na busca por assinaturas 

para o abaixo-assinado que pede a extensão da linha e a ampliação dos horários do 

Expresso Leste.  

"É fundamental que a população entenda a importância deste movimento", afirmou. 

Ele garantiu que alguns assessores estarão hoje no distrito distribuindo adesivos com 

o slogan "Trem até César Já".  

 

 

 

Audiência 

Andrade contou que o próximo passo para a concretização do projeto de extensão da 

linha da CPTM será marcar uma audiência com o deputado federal Junji Abe (DEM).  

"Precisamos de apoio de todos os poderes. Já encaminhei o ofício solicitando a 

reunião e espero que em breve ele possa vir até César. A população precisa conhecer 

a opinião e o nível de envolvimento dos nossos representantes", destacou. "Já 

alcançamos a marca de 5 mil assinaturas no abaixo-assinado", concluiu. (C.L.) 

 


